

règles d'une stricte justice non seulement dans les relations privées, mais encore dans les administrations publiques, reprenons les traditions et les usages de la piété domestique et rendons à notre foi de catholique la pleine et courageuse affirmation de ses droits.

En un mot soyons vraiment chrétiens, fidèles observateurs des commandements divins, des préceptes de l'Eglise et des dictées de notre conscience. C'est assurément par là que tous nous devons accomplir l'œuvre de pénitence et de prière, pour obtenir du Dieu trois fois saint la protection de nos foyers et le rétablissement de la paix.

Mes frères, tout nous aide aujourd'hui pour soutenir notre prière et aviver notre confiance. Jésus, le prince de la paix, vient de s'immoler pour nous sur l'autel, renouvelant le sacrifice offert jadis sur la croix du Calvaire pour rendre la paix à l'humanité. Ce sanctuaire c'est celui de Lourdes, dont il est une si frappante image. A Lourdes, Marie groupe toutes les nations dans l'amour et dans la paix, les nationalités y disparaissent, les langues s'y confondent, les cœurs s'y abiment tous ensemble. dans un même amour, c'est vraiment la paix, la paix des âmes, la paix des peuples, la paix de Dieu qui surpasse et excelle tous sentiments. C'est bien cette paix que j'implore avec vous, en appelant sur vous, sur vos familles, et sur notre patrie, les bénédictions du Ciel: Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.